

# 二子玉川地区社協 News

～スマイルひろば 活動報告 No.1～



区営玉川3丁目アパートおよび近隣等の交流を目的に、毎月活動を行っています。  
8月は多世代交流(ボッチャ&工作会)を予定していましたが、新型コロナウイルスの感染拡大を受け、中止となりました。

そんな中、子どもたちからメッセージ入りの可愛らしい“ぬりえ”が届きました。

交流会は中止となりましたが、こころの交流は続いています♪

敷地内のお花を楽しみにしてくれている様子が伝わってきます♪



～メッセージ～

二子玉川のみなさんへ  
いつもお花を植えてくれてありがとうございます!!  
これからも元気でいてください!



～メッセージ～

いつもありがとう

一生懸命ぬりえをしてくれて  
ありがとう!ココロが楽し  
そう。

いっぱい食べて夏バテしない  
でね!やさしい気持ちが伝わって  
きます。



～メッセージ～

アパートのみな  
さんへ  
いっぱいごはんをた  
べて夏バテしない  
おはなにもたくさんお  
すもあげてください  
さい! ゆみこ



かわいいメッセージ付きの  
ぬりえはアパート内掲示板に  
掲載しています♪

